

Movimiento Ciudadano. Acta de la Décimo Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco.

Siendo las diecisiete horas con dos minutos del día diecisiete de noviembre de dos mil veinte, en el salón "Quinta Los Agapantos", sito en Camino a las Moras 1532, Colonia San Agustín, municipio de Tlajomulco de Zúñiga, estado de Jalisco; domicilio señalado para llevar a cabo está sesión, de acuerdo a la convocatoria de fecha nueve de noviembre de dos mil veinte, a la Décimo Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco, el Presidente de este órgano colegiado, Miguel Ernesto Negrete de Alba, inició la reunión saludando y dando la bienvenida a los integrantes de este Consejo; al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional, Clemente Castañeda Hoeflich, al Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en Jalisco, Ricardo Rodríguez Jiménez, a la Secretaria de Acuerdos, Mirza Flores Gómez, a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal, Ruth Alejandra López Hernández; Diputadas y Diputados Federales y Locales, Presidentas y Presidentes Municipales, y Regidoras y regidores. -----De conformidad con la Convocatoria a la Décimo Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en desahogo de los puntos número uno y dos del orden del día, solicitó atentamente a la Secretaria Técnica del Consejo, informara sobre el registro de integrantes y, en su caso, hiciera la declaratoria legal de En el uso de la voz, Ruth Alejandra López Hernández manifestó: "Buenas tardes a todos y todas. Con gusto Presidente, de conformidad con la Convocatoria a la Décima Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco, emitida por la Comisión Operativa Estatal con fecha 09 de noviembre de 2020, la cual fue notificada con toda oportunidad a los integrantes de este cuerpo colegiado, de conformidad con el artículo 91 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano, informo a los presentes que, una vez que los integrantes de este Consejo Estatal llevaron a cabo su registro de asistencia al ingreso de la sesión, y al haberse registrado un total de 209 integrantes de un total de 318 integrantes, lo que representa un 65%, de conformidad con lo establecido en el artículo 89 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano se declara la existencia de quórum legal para la presente sesión".-----A continuación, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del punto número tres del orden del día, correspondiente a la Declaración de Instalación de los Trabajos,









manifestó: "Muchas gracia Secretaria, en cumplimiento del punto número tres del orden del día declaramos que, siendo las diecisiete horas con ocho minutos del día diecisiete de noviembre de dos mil veinte, declaramos formalmente instalados los trabajos de esta Décimo Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal". -----En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, manifestó: "con la finalidad de cumplir con el punto número cuatro del orden del día, así como dar certeza en los acuerdos tomados en este órgano colegiado, informo que se recibió la propuesta de la compañera Sagrario Elizabeth Guzmán Ureña y del compañero José Luis Vargas Valadez, para que funjan como escrutadora y escrutador, y lleven cuenta exacta de los resultados de las votaciones que se realicen en esta Décimo Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal. Se pregunta a los integrantes de esta sesión si existe otra propuesta. Al no haberla, pido a la Secretaria Técnica de este Consejo someta a consideración de los presentes dicha propuesta". -----Acto seguido la Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la elección de la escrutadora y el escrutador, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. Finalmente informó que ha sido aprobada por unanimidad la elección de los compañeros para desempeñarse como escrutadores de esta En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, pidió a la compañera y al compañero que fueron elegidos para fungir como escrutadores de esta sesión, se sirvieran ocupar sus lugares asignados para desempeñar sus funciones. ------Acto seguido Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del punto número cinco del orden del día, cedió el uso de la voz al Tesorero Estatal para que presentara el informe financiero correspondiente al ejercicio fiscal 2019 de Movimiento Ciudadano en Jalisco. En uso de la voz el Tesorero Estatal, Gilberto Mendoza Cisneros, expresó: "Buenas tardes integrantes de este Consejo Estatal. Como es sabido por todos ustedes, ante la contingencia sanitaria no fue posible sesionar ordinariamente los órganos de Movimiento Ciudadano, por lo que este órgano colegiado no estuvo en posibilidades de aprobar el informe financiero correspondiente al año dos mil diecinueve, mismo que ahora presentaré para que, conforme a lo establecido en los Estatutos de Movimiento Ciudadano se someta a aprobación de ustedes. El balance financiero que esta su consideración es el siguiente": ------





INFORME DEL PRESUPUESTO 2019

INGRESOS PRESUPUESTA	ADOS	
GASTO ORDINARIO	\$	28,065,972.12
ACTIVIDADES ESPECIFICAS	\$	841,979.16
TRANSFERENCIAS DEL CEN	\$	***
APORTACIONES DE MILITANTES Y SIMPATIZANTES	\$	*
SALDO ENERO 2019 EN BANCO CTA 01001912534 SANTANDER	s	207 275 42
RENDIMIENTOS FINANCIEROS	\$	307,375.13
OTROS INGRESOS	s	
	S	29,215,339.32
EGRESOS PRESUPUESTA	DOS	
PROMOCIÓN Y LIDERAZGO DE LA MUJER	\$	930,000.00
ACTIVIDADES ESPECÍFICAS	\$	1,540,008.00
ADQUISICIONES DE BIENES DE ACTIVO FIJO	\$	-
CAPACITACIÓN Y FORMACIÓN	\$	
COMUNICACIÓN	\$	4,329,788.04
EVENTOS Y ASAMBLEAS	\$	
GASTO OPERATIVO	\$	6,872,224.12
NOMINA ESTATAL	\$	11,101,156.44
SERVICIOS PROFESIONALES		
IMPUESTOS	\$	2,520,000.00
Multas INE		1,922,162.72
TOTAL	\$	29,215,339.32

EFECTI	VAMENTE RECIBIDOS	All States	VARIACIÓN
\$	28,065,972.12	\$	
\$	841,979.16	\$	**
\$	-	\$	-
\$	160,000.00	\$	160,000.00
\$	307,375.13		
\$	12.91		
\$		\$	
\$	29,375,339.32	\$	160,000.00
		\$	-
	EGRESOS		
\$	965,046.98	\$	35,046.98
\$	2,788,886.70	\$	1,248,878.70
	246,409.00	-\$	246,409.00
	409,052.48	-\$	409,052.48
\$	4,408,068.94	-\$	78,280.90
\$	1,521,147.87	-\$	1,521,147.87
\$	5,753,607.97	\$	1,118,616.15
\$	10,576,094.53	\$	525,061.91
\$	107,121.04	-\$	107,121.04
\$	2,556,903.81	-\$	36,903.81
\$	43,000.00	\$	1,879,162.72
\$	29,375,339.32		······

En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, continuó: "Gracias Tesorero, compañeros esta a su consideración el informe presentado por el Tesorero Estatal. No habiendo mas comentarios pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a votación el informe financiero presentado". -----La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación el informe financiero presentado, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. ------En uso de la voz la escrutadora Sagrario Elizabeth Guzmán Ureña informó: "una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad." ------En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el PRIMER PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso e), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban en todas y cada una de sus partes el Informe Financiero correspondiente al ejercicio presupuestal 2019 presentado por el Tesorero Estatal. ------A continuación, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del punto número seis del orden del día, cedió el uso de la voz al Tesorero Estatal para que presentara la







propuesta de Presupuesto Anual correspondiente al ejercicio fiscal 2020 de Movimiento Ciudadano en Jalisco. ------

En uso de la voz el Tesorero Estatal, Gilberto Mendoza Cisneros, expresó: "De igual manera que el punto anterior, toda vez que no había sido posible sesionar y, por ende, no fue aprobado por este Consejo Estatal el Presupuesto Anual para 2020, se presenta el siguiente Proyecto de Presupuesto de Egresos 2020 que cuenta con el aval técnico y estatutario de la Comisión de Gasto y Fiscalización de la Comisión Operativa Nacional:" ----

CONCEPTO	PIEN 2020
ORDINARIO	
INGRESOS	
RECURSO LOCAL	30,512,216.58
RECURSO FEDERAL	
OTRO:	=
TOTAL DE INGRESOS	30,512,216.58
EGRESOS FIJOS	
MULTAS DEL INE	920,000.00
NOMINA DEL MES	10,666,648.08
ASESORIA Y CONSULTORIA, INFORME ANUAL 2019	60,000.00
SERVICIOS BASICOS, MTTO DE INSTALACION, MTTO VEHICULOS,	1,426,936.00
CAPACITACION, CURSOS, EVENTOS Y TALLERES ORDINARIO	416,179.52
AGUINALDO	518,329.01
RENTA SEDE	1,285,000.00
PEAJE Y VIATICOS DISTRITOS JALISCO	800,000.00
PASAJES AEREOS CD. DE MEXICO	252,677.10
VIATICOS CD. DE MEXICO	150,000.00
GASOLINA	715,000.00
COMUNICACIÓN	7,817,139.96
IMPUESTOS FEDERALES	2,600,000.00
IMPUESTOS LOCALES (REFRENDO VEHICULAR)	29,260.00
SUBTOTAL EGRESOS FIJOS	27,657,169.67
EGRESOS VARIABLES	
EVENTOS ASAMBLEAS MUNICIPALES	140,000.00
PROCESO INTERNO DE SELECCIÓN DE DIRIGENTES	150,000.00
ACTIVIDADES ESPECIFICAS	1,599,999.93
PROMOCIÓN POLÍTICA DE LA MUJER	965,046.98
SUBTOTAL EGRESOS VARIABLES	2,855,046.91
TOTAL DE EGRESOS	30,512,216.58
TOTAL	
INGRESOS	30,512,216.58
EGRESOS	30,512,216.58
SALDO	

En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, expresó: "Gracias Tesorero, integrantes del Consejo está a su consideración el informe presentado por el Tesorero Estatal. No habiendo más comentarios pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a votación el informe financiero presentado". -----









La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la propuesta presentada por el Presidente del Consejo Estatal, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación, -----En uso de la voz el escrutador José Luis Vargas Valadez informó: "una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad." ------En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el SEGUNDO PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso f), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban la el Presupuesto Anual de Movimiento Ciudadano en Jalisco correspondiente al ejercicio fiscal 2020. -----

A continuación, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del punto número siete del orden del día, expresó: "Gracias secretaria, en cumplimiento al presente punto del orden del día, es importante recordar que, con fecha 13 de marzo del presente año, Enrique Israel Medina Torres, presentó su renuncia como integrante y Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Posteriormente, ante las condiciones generadas por la contingencia sanitaria prevaleciente en el país y en concordancia con la Medidas Preventivas ante el COVID.19, la Comisión Operativa Nacional aprobó el nombramiento de Ricardo Rodríguez Jiménez como Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en el Estado de Jalisco. Con la finalidad de mantener y darle continuidad al trabajo político y electoral de Movimiento Ciudadano en el estado de Jalisco que se ha venido realizando y, ante la necesidad de integrar debidamente los órganos de dirección de Movimiento Ciudadano en el estado, de cara al próximo proceso electoral 2020-2021, la Coordinadora Ciudadana Estatal aprobó presentar ante este Consejo Estatal la propuesta para que Ricardo Rodríguez Jiménez ocupe el cargo vacante de Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Para tal efecto me permito leer la siguiente semblanza curricular: Ricardo Rodríguez Jiménez es Licenciado en Economía por la Universidad de Guadalajara y Maestro en Administración Pública y Política Pública por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey. Se ha desempeñado como Diputado Federal en el periodo 2006-2009,









Diputado Local en el periodo 2012-2015, Regidor y Secretario General del Ayuntamiento de Zapopan, Jalisco en el periodo 2015-2018. Actualmente es Diputado Local en Jalisco y Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en nuestro Estado. Pongo a su consideración la propuesta mencionada. Al no haber comentarios, con fundamento en el artículo 27, párrafo 5 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano se somete a consideración la propuesta para que Ricardo Rodríguez Jiménez ocupe el cargo de Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a consideración dicha propuesta". ------La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la propuesta presentada por el Presidente del Consejo Estatal, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. ------En uso de la voz el escrutador José Luis Vargas Valadez informó: "una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad." ------En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el TERCER PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso e), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban que Ricardo Rodríguez Jiménez ocupe el cargo de Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. ------Acto seguido, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del mismo punto del orden del día, expresó: "Gracias secretaria, en cumplimiento al presente punto del orden del día, una vez que fue aprobada la propuesta para que Ricardo Rodríguez Jiménez sea Integrante de la Comisión Operativa Estatal, hago de su conocimiento que la Coordinadora Ciudadana Estatal, con el objetivo de integrar debidamente los órganos de dirección de nuestro Instituto Político, aprobó presentar ante este Consejo Estatal la propuesta para que Ricardo Rodríguez Jiménez ocupe el cargo de Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Para tal efecto, omitiré la lectura de su semblanza curricular toda vez que fue leída en el punto anterior. Pongo a su consideración la propuesta mencionada. Al no haber comentarios, con fundamento en el artículo 27, párrafo 5 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano; se somete a consideración la





propuesta para que Ricardo Rodríguez Jiménez ocupe el cargo de Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a consideración dicha propuesta". -----La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la propuesta presentada por el Presidente del Consejo Estatal, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. ------En uso de la voz la escrutadora Sagrario Elizabeth Guzmán Ureña informó: "una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad." ------En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el CUARTO PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso e), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban que Ricardo Rodríguez Jiménez ocupe el cargo de Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco a efecto de que concluya el periodo para el cual fue electo Enrique Israel Medina Torres. ------Acto seguido, Miguel Ernesto Negrete de Alba, expresó: "a continuación voy a pedir a Ricardo Rodríguez Jiménez, quien fue designado como Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco, pase al frente a rendir protesta de su nuevo encargo. Así mismo, quiero solicitar al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda Hoeflich, nos ayude tomando la protesta de ley." -----En uso de la voz, Clemente Castañeda Hoeflich preguntó: "protesta usted cumplir y hacer cumplir la Declaración de Principios, el Programa de Acción y los Estatutos de Movimiento Ciudadano, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo que este Instituto le ha conferido". Ricardo Rodríguez Jiménez respondió: "Si, protesto". Castañeda Hoeflich continuó: "Si así lo hiciere, que Movimiento Ciudadano y la militancia se lo reconozco, de lo contrario, se lo demande, enhorabuena". -----Acto seguido, Miguel Ernesto Negrete de Alba, expresó: "A continuación, voy a ceder el uso de la voz al Coordinador de la Comisión Operativa Estatal, Ricardo Rodríguez Jiménez, para que nos dirija un mensaje. ------









En uso de la voz Ricardo Rodríguez Jiménez agradeció al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional, Clemente Castañeda Hoeflich; al presidente del Consejo Estatal, Miguel Ernesto Negrete de Alba, a la Secretaria de Acuerdos, Mirza Flores Gómez y a los demás integrantes del presídium; agradeció a las y los Presidentes Municipales, a las y los Diputados Locales y Federales. Acto seguido comentó: "De pocas cosas se puede hablar separándolas de su origen, de las circunstancias en las que nació o se forjó. Y por esta idea quiero comenzar mi intervención, porque para hablar de Movimiento Ciudadano es necesario recordar, ¿qué es un movimiento para Jalisco?, producto del fracaso de otras fuerzas políticas que en el ejercicio de gobierno le fallaron a los jaliscienses. Somos un movimiento que llegó a romper lo que ya no le servía a Jalisco, somos los que sacamos al PRI del gobierno en nuestro estado y eso hay que recordarlo. Somos un movimiento que llegó a sumar la voluntad de miles de jaliscienses, un movimiento que, con convicción, rumbo y determinación, eligió para crecer a la gente que no se cansa y que no se calla. Un Movimiento que, desde Tlajomulco, hace ya más de una década, eligió a la gente que da la cara para comenzar a hacer realidad una historia diferente. Nadie puede olvidar que nosotros somos ese movimiento, porque en las circunstancias actuales, la fuerza y el empuje de Movimiento Ciudadano es más necesario que nunca para defender a Jalisco. Cuando la realidad obliga a millones de mexicanos a debatirse en la disyuntiva de la economía o la vida, nosotros no tenemos más opción que ser lo que fuimos, un movimiento de ciudadanos, con los ciudadanos, y para los ciudadanos. Algunos pretenden de forma irresponsable apropiarse de la idea de cambio al ganar una elección, o desde el discurso. Pero el cambio es más que ganar, el cambio es más que declarar el cambio. El cambio es un proceso complejo y requiere capacidad, esfuerzo, compromiso, constancia y resultados. Para Movimiento Ciudadano, el único cambio verdadero y admisible es aquel que trae bienestar y mejores condiciones de vida a las y los jaliscienses. Cambio es lo que ha hecho nuestro Movimiento al impulsar el acceso universal a las preparatorias y entregar útiles y uniformes a más de 1 millón 250 mil niñas y niños de todo el estado. Cambio es recuperar más del 70% de la infraestructura carretera y crear 200 nuevos kilómetros para traslados rápidos y seguros por todo Jalisco. Cambio es impulsar un proyecto de movilidad con visión, conectar a Jalisco como nunca antes con obras como la línea 3, Mi Macro Periférico y la red de ciclovías. Cambio es recuperar y equipar más de un centenar de centros de salud y hospitales. Cambio es también entender cuando una estrategia nacional NO le sirve a Jalisco, actuar a tiempo y con responsabilidad, ante una emergencia sanitaria con base en la ciencia, con una estrategia de salud clara que ha





salvado vidas. Podríamos enumerar decenas de ejemplos que muestran con claridad que somos un Movimiento que sabe gobernar, un Movimiento que representa en Jalisco lo que un día aspiramos, un Movimiento al que, del lado de las y los ciudadanos le queda mucho por hacer, pero que, a pesar de la adversidad, es un movimiento con resultados, un Movimiento que tiene clara cuál es su misión: Defender a Jalisco: a las y a los jaliscienses. Movimiento Ciudadano nació frente a los partidos, la gente confió en nosotros por lo que éramos. Tal vez algunos han olvidado en el camino, lo que queríamos representar, pero hoy tenemos la oportunidad de seguir siendo ese Movimiento. En la contienda del 2021 tiene que prevalecer lo que somos, un movimiento de ciudadanos, sin pactos que solo pretendan preservar espacios de poder. No nos interesa representar y proteger intereses particulares. En el 2021 el único interés que vamos a cuidar y a defender es a Jalisco: a las y a los jaliscienses. Movimiento Ciudadano quiere a las mejores Presidentas y Presidentes municipales, quiere a las mejores diputadas y a los mejores diputados en el Congreso del Estado; pero para lograrlo, también necesitamos a las mejores candidatas y a los mejores candidatos. Las candidaturas de Movimiento Ciudadano serán para los que tengan la voluntad, la fuerza, la capacidad y la disposición de defender a Jalisco, en campaña y desde su cargo. Y aquí aprovecho para ser muy claro: los procesos electorales no son un simple requisito para acceder al poder: es competencia dura, para hacerle ver a los ciudadanos quiénes somos, qué queremos, cómo proponemos seguir cambiando la historia de Jalisco. Las campañas son para competirse, y quienes sean nuestras candidatas y nuestros candidatos, están para hacer punta, para encabezar nuestro movimiento a nivel municipal y a nivel distrital. Las candidaturas de Movimiento Ciudadano serán para las mujeres y hombres, que tengan ganas de ganar, para quienes tengan hambre de triunfo, para quienes se quieran demostrar como las mejores y los mejores para salir a las calles y ganarse la confianza de la ciudadanía, otra vez, a nombre de nuestro movimiento. Movimiento Ciudadano seguirá siendo ejemplo de impulso a las mujeres, porque la construcción de una clase política que las incluya tiene que comenzar por una acción afirmativa que les permita participar en igualdad de condiciones. Movimiento Ciudadano abrirá sus puertas a los que estén dispuestos a regresar al origen, esos son los que queremos aquí, porque Movimiento Ciudadano nació para ser un instrumento de poder para la ciudadanía y no para satisfacer intereses partidistas o individuales. Desde este punto de vista, no pueden existir visiones patrimonialistas de nuestro movimiento en ningún lugar. Si lo que buscamos es convencer ciudadanos afuera para que nos voten, lo primero que debemos hacer es convencernos hacia dentro de





incorporar a nuevos ciudadanos. Debemos tomar definiciones importantes de cara al proceso electoral que se nos viene. Y obviamente, todos estamos ante la expectativa de qué haremos en torno a una posible alianza electoral. Si bien somos un movimiento relativamente joven, somos un movimiento ya con historia. Solo a manera de recordatorio, quiero pedirles que vean un video que Enrique Alfaro nos presentó poco antes del proceso electoral del año 2015. Pediría que lo pusieran al final de que terminara mi intervención. Hemos tenido motivos para ir solos a un proceso electoral, como lo hicimos en 2015; pero también hemos tenido motivos para hacer alianzas electorales como lo hicimos en el año 2018. Dicho lo anterior, permítanme ser muy claro en tres puntos de cara al 2021: En primer lugar, en Movimiento Ciudadano nos declaramos listos para ir al proceso electoral, y hay que decirlo, estamos preparados para enfrentarlo SOLOS, yendo exclusivamente con la marca de nuestro movimiento. Si antes que no teníamos nada de triunfos electorales fuimos capaces de convencer ciudadanos y ganarnos su confianza en mayoría; si hoy representamos todo aquello que ayer aspirábamos; si hoy gobernamos la mayoría de los municipios, si hoy tenemos la mayoría en el Congreso del Estado, si tenemos el gobierno de Jalisco, si hoy nuestro máximo referente político es gobernador; si tenemos todo esto para demostrar que somos buenos gobiernos y mucho mejores que otros, con mucha más razón podemos decir, con toda claridad: que tenemos la estructura, la fuerza y la motivación para ir a este proceso electoral SOLOS como Movimiento y ganarlo en las urnas. Para los que tengan dudas, o les falten motivos de convencimiento, les vuelvo a reiterar que pongan atención al video que en 2015 presentó Enrique Alfaro ante el debate que teníamos de ir o no solos en ese proceso electoral. En segundo lugar, también hay que decir: nos asumimos en este movimiento como un instrumento de la sociedad para acceder al poder, y como tal, estamos abiertos para hacer alianzas con los ciudadanos en general y dispuestos a construir alianzas con otras fuerzas políticas en algunos lugares en particular, en lo local, que nos permitan llevar los mejores gobiernos, y los mejores representantes a los ciudadanos de Jalisco. Nuestros únicos requisitos para hacerlo serán, naturalmente, no traicionar nuestras convicciones, no traicionar nuestra historia y no traicionar lo que representamos. En tercer lugar, y también quiero ser muy claro en este punto. Estamos dispuestos a explorar alianzas en lo local con otras fuerzas políticas, pero lo que nunca haremos, lo que nunca permitiremos, es presentarnos a este proceso en una alianza electoral con el PRI, con el Partido Revolucionario Institucional, ni con ellos solos, ni con ellos en compañía de otros partidos políticos. Hay líneas que no se pueden pasar y esta es









una de ellas. A Andrés Manuel le criticamos, entre otras cosas, que representa lo peor del pasado, que representa lo peor de los gobiernos del PRI. No podemos hacer una alianza con un partido, solo con el ánimo de evitar que lleguen los malos del presente, MORENA, para reincorporar a los malos del pasado, el PRI. En resumen y con toda claridad: estamos listos para ir al proceso electoral y hacerlo solos si así lo decidimos, pero estaríamos dispuestos a construir una alianza electoral en lo local siempre y cuando no traicionemos lo que representamos, pero nunca haremos bajo ninguna circunstancia, algo para participar en una alianza en la que esté participando el PRI. Termino recordándoles que para el 2021 se proyecta una reducción de más de 9 mil millones de pesos en el presupuesto para nuestro estado. Las y los Diputados de Morena, en un acto de traición a la confianza de los jaliscienses que los eligieron, votaron para darle menos a Jalisco, cuando Jalisco más necesita. En un momento de mucha adversidad, Morena y el gobierno federal nos han dejado solos y no nos sorprende. Las elecciones de Coahuila e Hidalgo de este año, demuestran con claridad de qué está hecho Morena. Han cabalgado sobre el liderazgo de un Presidente que le ofreció a México sus mejores promesas y han traficado con la esperanza de un pueblo que otra vez contempla, frustrado, cómo se desmorona la posibilidad de un mejor futuro. Lo digo hoy con pesar, Morena le ha fallado a México, Morena le ha fallado a Jalisco. Morena ya demostró, que representa lo mismo que el PRI y por lo tanto lo peor del pasado. Morena no va resolver los problemas de Jalisco porque a Morena no le importa Jalisco. A los que confiaron en ellos les decimos que aquí está Movimiento Ciudadano. Nosotros creemos en la fuerza de la gente buena, siempre lo hemos dicho, sean del partido que sean, nuestras alianzas en primer lugar siempre serán con los ciudadanos. Nosotros le tendemos la mano a todos los que quieran defender a JALISCO, independientemente de antecedentes político partidistas. Y sí, los convocamos a cerrar filas POR JALISCO. Que quede claro, Movimiento Ciudadano no va a competir para derrotar a nadie, va a competir para que gane Jalisco. Movimiento Ciudadano no va contra nadie, va POR JALISCO. Movimiento Ciudadano se va a parar frente a Morena como un día le hicimos frente al PRI. Porque NO queremos un partido de "SÍ AL PRESIDENTE", gueremos un movimiento de "SÍ A JALISCO". Vamos por la elección, vamos por el triunfo, porque vamos POR JALISCO. ¡¡Muchas gracias!!". ------En uso de la voz, Ernesto Negrete de Alba continuó: "Muchas gracias Ricardo Rodríguez Jiménez por su mensaje. A continuación, cedo el uso de la voz al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional, Clemente Castañeda Hoeflich para que nos dirija un mensaje." -----





En uso de la voz, Clemente Castañeda Hoeflich, agradeció a la mesa del presídium y saludó a los integrantes del Consejo Estatal, y continuó: "Muchas gracias, muy buenas tardes otra vez a todas, a todos ustedes, con el permiso del presidente del Consejo, y con el permiso de todas y de todos Ustedes. Me da muchísimo gusto poder saludar y reencontrarme con muchas personas, hombres y mujeres con los que hemos formado lo que hoy es Movimiento Ciudadano, desde hace varios años. Estas ocasiones siempre son muy buenas para poder recordar y diría para no olvidar de dónde venimos y cómo lo que hemos logrado, debe enorgullecernos a todos. Yo quisiera el día de hoy hacer un reconocimiento muy especial a aquellas personas, aquellos compañeros, compañeras que han pasado por la Dirección Estatal de Movimiento Ciudadano. A ellos hay mucho que reconocerles y mucho que agradecerles, por eso lo digo de corazón, me da muchísimo gusto ver a mi amigo Hugo Luna, a Memo Medrano, a Israel Medina, que me acompañó en Nayarit y a todas y a todos los que han sido parte de este gran equipo. Muchas, muchas felicidades. En gran parte, a ellos le debemos el éxito que hoy tiene Movimiento Ciudadano en Jalisco, sí, pero también lo que estamos construyendo en el resto del país. Cuando vamos a los distintos estados, particularmente en los que habrá elecciones en este 2021, hablo de elecciones de gobernador, en prácticamente todos lados nos dicen, nosotros aquí queremos repetir la historia de Jalisco. Ese es parte del entusiasmo y parte de las banderas que nosotros vamos a promover en el resto de Jalisco. Por qué ha sido Jalisco una fuente de inspiración de la construcción de nuestro proyecto político. Por eso es que también el día de hoy, aprovechando la presencia del maestro Enrique Ibarra, sirva este evento para mandarle un saludo muy solidario a nuestro gobernador y orgullo de Movimiento Ciudadano, al ingeniero Enrique Alfaro. Por favor, señor Secretario, si nos hace el favor de enviarle este mensaje, porque además el Gobernador y Movimiento Ciudadano se han ganado un lugar en el espacio político nacional y también, por supuesto, en el espacio político local, como lo hemos hecho durante todo este tiempo. Y digo todo esto porque quizá alguien está esperando buscar o encontrar inspiración en otros lados cuando la tenemos en la casa. Lo hemos hecho porque ha habido muchas cosas que presumir desde Movimiento Ciudadano. Hoy por hoy, lo decía Ricardo en su intervención, tenemos extraordinarios gobiernos, gobiernos de presumir, gobiernos que tienen acreditación internacional y buenas prácticas de gobierno que nos permite salir a decirle a las mexicanas y a los mexicanos, igual que a los jaliscienses, de esto es capaz Movimiento Ciudadano. Por eso me da mucho gusto que el día de hoy esté con nosotros Ismael del Toro, que esté María Elena Limón, que esté Arturo Dávalos y muchas y muchos









compañeros presidentes y presidentas municipales, para todos ellos, todo nuestro reconocimiento y nuestra solidaridad, porque con su trabajo ponen en alto el nombre de nuestro movimiento. Muchas felicidades. Y lo mismo quiero decir de quienes han tenido un desempeño legislativo ejemplar, tanto en lo local como en lo federal. Ustedes cuando participan en la arena pública quizá les suceda, porque a mí me ha sucedido, los reclamos constantes son contra las legisladoras y contra los legisladores, y parece de verdad que quienes hemos decidido asumir esa función, esta encomienda, tenemos que defendernos de otra manera; y la mejor manera de defender esa posición, que por cierto es difícil, dicen por ahí en plan de broma, pero en plan en serio, tan desprestigiada, lo hemos hecho, poniendo por delante los principios al momento de legislar. Y a mí me da muchísimo gusto haber sido parte de distintos grupos parlamentarios. Pero además, ver lo que hacen nuestros grupos parlamentarios hoy en día, tanto en el Congreso local, y aprovecho para saludar al coordinador de los diputados, a Salvador Caro, por todo su empeño, por su dedicación y por su gran trabajo felicidades, Salvador; y por supuesto, a mi colega Tonatiuh Bravo Padilla, coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, para mis compañeras y compañeros legisladores, igual para la Senadora, Senadores, todo nuestro aprecio y nuestro reconocimiento, porque todos los días, con sus acciones, con sus principios, ponen en alto el nombre de nuestro movimiento. Déjenme referirme al evento que nos convoca el día de hoy para después hacer un breve comentario político con el permiso de la mesa. Primero, desearle tanto a Ricardo como a Mirza la mejor de las suertes en esta encomienda. Por supuesto que el parámetro con el que será medida esta nueva dirigencia es un parámetro alto, sobresaliente. ¿Por qué? Porque nada más y nada menos, la dirigencia anterior dejó como legado el primer gobierno estatal de Movimiento Ciudadano y la mayoría en el Congreso local y en los ayuntamientos más importantes, más poblados de este estado. Pero yo estoy plenamente convencido que la dupla de Mirza y Ricardo traerá extraordinarios resultados. Me precio de ser amigo de ambos, los conozco desde hace muchos años, más a Mirza, desde la preparatoria, donde tuvimos oportunidad de hacer causa común y conozco a Ricardo desde nuestro paso por el congreso local; en ese entonces andaba en malos pasos, pero nunca es tarde para componer el camino, así es que Ricardo hizo lo correcto y hoy este movimiento le reconoce su trabajo, su talento y su compromiso, que se lo ha ganado a pulso. Así que felicidades a los dos y la mejor de las suertes. E igualmente a todos los que han sido designados el día de hoy para acompañarlos en esta importante tarea. Decía yo al principio que quizá en Jalisco estemos tratando de buscar inspiración, cuando quizá lo









que tendríamos que hacer es vernos, aunque sea de manera autocrítica, en el espejo, y observar un poco cómo hemos construido esta extraordinaria historia, de la cual, por supuesto, nos sentimos muy orgullosos. Hoy Jalisco es un ejemplo nacional, y no lo digo nada más discursivamente, lo digo porque basta revisar los hechos, los acontecimientos que acreditan la fuerza y la autoridad moral tan escasa que hay en la política, pero que hoy si tiene Movimiento Ciudadano. Me parece que en el momento en el que nos encontramos en el país ha puesto a cada quien en su lugar. Por un lado, un gobierno federal que está, además, me parece, sin ninguna noción de la responsabilidad, a punto de cumplir cifras récords en materia del mal manejo de la pandemia por el coronavirus. En un momento en el que estamos a punto de llegar a un millón de contagios y a casi cien mil muertos, cuando competimos en lugar de con los países que han enfrentado la pandemia con acierto, con dignidad, competimos con la India, que tiene infinidad de habitantes más que nosotros, para no hablar de los Estados Unidos, de Brasil o de la Gran Bretaña. De ese tamaño es el ridículo y de ese tamaño es el fracaso del gobierno federal. Cuando nosotros contrastamos el éxito o el fracaso en el manejo de la pandemia, Jalisco sale avante, y sale avante no por casualidad, naturalmente sale avante porque aquí ha habido responsabilidad en el manejo de la situación, ha habido toda la disposición para entender la dimensión del problema, para coordinarnos con los distintos actores sociales, para salir a la calle y prevenir y para tomar medidas drásticas por más dolorosas y costosas que sean. Esa es la diferencia entre un gobierno que puede entregar buenas cuentas, asumir su responsabilidad y un gobierno como el gobierno federal, que es prácticamente un gobierno negligente, rayando en lo criminal. Esa es la diferencia entre Movimiento Ciudadano, entre lo que nosotros entendemos como responsabilidad de gobierno y quienes quieren simple y sencillamente enquistarse en el poder haciendo caso omiso de la gravedad de la situación y actuando con absoluta irresponsabilidad. Por eso, cuando estamos frente a un momento electoral como el que se avecina en el 2021, nosotros lo que tenemos que hacer es recurrir particularmente a la memoria. Tenemos que salir a la calle a decirle a la gente cuáles son las grandes omisiones que han tenido quienes hoy gobiernan el país, y quizá con quienes nos vamos a enfrentar de manera más álgida en el próximo proceso electoral. Y las diferencias son abismales en materia de gobierno, sí, pero también con nuestras candidatas y nuestros candidatos y sobre todo poniendo por delante la convicción y las ideas que le dan forma a Movimiento Ciudadano. Dicho de otra manera, no tenemos que buscar nada en otros lados, aquí hay materia gris, aquí hay hombres y mujeres valientes, jóvenes, personas que creen, al igual que todos los que





estamos aquí, eso espero, que la política si sirve para transformar nuestra realidad y que lo hemos demostrado cuando hemos tenido oportunidad. En otras palabras, no necesitamos a nadie, necesitamos nosotros entender lo que nos estamos jugando en el 2021 y recobrar una vez más la confianza entre nosotros para entonces, si salir, a aliarnos, no con los partidos, no con los emblemas, sino con la gente que al igual que nosotros, sabe que si se puede cambiar la historia y no repetirla. Ese es el llamado que hoy queremos hacer de manera muy respetuosa a mis amigas y a mis amigos de Jalisco. Vamos a enfrentar, por supuesto, un proceso complicado, no hay procesos sencillos, a muchos nos hubiera gustado, prácticamente a todos los que están aquí, ganar nuestras respectivas elecciones caminando, sin hacer campaña, sin tocar puertas, eso no existe, o cuando menos, no en este momento. Al contrario, lo que existe es una gran oportunidad para salir a la calle a refrendar en lo que creemos, para salir a presumir nuestros logros de gobierno, para salir a presumir nuestros logros legislativos, para decirle a la gente por qué no algunas cosas en las que nos hayamos equivocado, la autocrítica siempre es válida, pero sobre todo para decir que las cuentas que hemos entregado como proyecto político son promisorias y a la altura de las necesidades y de las expectativas de los jaliscienses. Ese es el tamaño de Movimiento Ciudadano Jalisco, y a nadie le guepa la menor duda que vamos a dar muy buenos resultados en este proceso electoral del 2021. ¿Cierto o no? Y justo en ese contexto es que Movimiento Ciudadano ha decidido en el plano nacional empezar a dar una serie de pasos muy importantes, ustedes lo saben, hemos tomado la decisión desde la Dirección Nacional, y aprovecho para reconocer la presencia de mi compañero Jorge Álvarez Máynez, Secretario de Acuerdos, hemos tomado la decisión de construir este proceso electoral solamente con la fuerza de los ciudadanos, hemos dicho en el plano federal vamos a contender por Movimientos Ciudadano, porque no necesitamos sino la ayuda de la gente que ya confió en nosotros y que estoy seguro ampliará su confianza en Jalisco y en el resto del país. Y en ese sentido, el mensaje que escuchamos el día de hoy, tanto de Ricardo Rodríguez como este mensaje que rescatamos del gobernador Enrique Alfaro, deben de inspirarnos para seguir construyendo el camino del porvenir. Me parece que el mensaje que se ha puesto ahí no deja lugar a dudas, es decir, no podemos nosotros pensar que para poder sobrevivir necesitamos agregar emblemas, agregar partidos o peor aún, que tenemos el grave riesgo de traicionar a nuestras convicciones. Yo les pregunto de manera respetuosa. ¿Alguien aquí cree que de lo que se trata el proceso del 2021 es traicionar nuestros principios y traicionar nuestras convicciones? ¿Alguien cree que la solución de Movimiento ciudadano en Jalisco y en







México está en aliarse con los que ya le fallaron a México? Por supuesto que no de lo que se trata es de entender que, en este momento en el país, en Jalisco, en muchas regiones de México, la gente está ávida de proyectos políticos que tengan coherencia, dignidad y proyecto. No hay otra manera de rescatar a México si no entendemos qué es lo que nos jugamos en este próximo proceso electoral es justamente nuestra resistencia para no volver al pasado, ni al pasado que representa Morena, ni al pasado que representan los que ya le fallaron a México. Esta elección se trata del futuro y el futuro es de Movimiento Ciudadano. Por eso quiero pedirles una vez más el día de hoy, que doblemos esfuerzos para salir adelante que entendamos que la clave está en nosotros mismos, que no es en el pasado, que no es con los partidos de siempre, si no está en la posibilidad de creer en nosotros mismos, de recuperar nuestra historia, de recuperar nuestros principios y de darle valor a lo que tanto tiempo, sudor y lágrimas nos ha costado construir. ¡Que viva Movimiento Ciudadano y que viva Jalisco! Muchas gracias a todas y a todos". -------Para continuar, Ernesto Negrete de Alba, continuó: "Muchas gracias al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano. Para dar paso al punto número ocho del orden del día, referente a Asuntos Generales, ruego a quien tenga algún asunto por tratar en esta asamblea lo haga de manera breve". -----Continuando con el uso de la voz, Ernesto Negrete de Alba expresó: "No habiendo más asuntos por tratar, y a fin de dar cumplimiento al punto número nueve del orden del día que se refiere a la Clausura, ruego al Presidente Municipal de Guadalajara, Ismael del Toro Castro nos dirija un mensaje y nos ayude a clausurar los trabajos de esta sesión ordinaria del Consejo Estatal". ------En uso de la voz Ismael del Toro Castro continuó: "Gracias, Ernesto Negrete, gracias a todos los que integran el Presídium, la verdad es que me da mucho gusto ser participe nuevamente de esta asamblea y mucho más el gusto de ser uno de los que votaron por la integración de este nuevo equipo al frente del Consejo Estatal de Movimiento Ciudadano, a Ricardo, a Mirza, a todas y todos los que hoy fueron electos formalmente para llevar el cauce, el desarrollo, de este proceso electoral y teniendo la distinción que me permiten también el compañero Clemente Castañeda como Coordinador Nacional del Movimiento Ciudadano y todos las que integramos y los que integramos esta Asamblea de hacer el mensaje de clausura. Evidentemente, desde mi posición como Presidente de Guadalajara, como integrante de Movimiento Ciudadano, como parte del equipo que pudo ir constatando toda esta circunstancia que hoy nos tiene en esta realidad de gobernar el Estado, de ser mayoría en los municipios, de nuevamente tener una mayoría en el





Congreso, por supuesto como parte de esta Asamblea, como parte de los presidentes y presidentas municipales y además levantando la mano como aspirante a ser candidato a la reelección el municipio de Guadalajara, nuestra reflexión debe de ser, por supuesto, de tomar la palabra de lo dicho por Ricardo Rodríguez, por Clemente Castañeda y lo que recordamos de lo que fue el dicho de Enrique Alfaro en el proceso muy similar a lo que hoy estamos viviendo. Y lo digo con toda claridad, porque la verdad es que ninguno ha sido de otra forma más que la misma circunstancia de la actual. Cada proceso electoral nos han dicho lo mismo, en el 2011, antes de empezar formalmente como Movimiento Ciudadano, cuando ya Enrique era candidato de la coalición que conformaba PRD, PT y Movimiento Ciudadano, pero ante la cerrazón de quienes dirigían esta coalición, nuestra decisión valiente de darle nacimiento a lo que hoy es Movimiento Ciudadano, nuestros adversarios la criticaban de la misma forma, no van a tener capacidad de organizarse, no van a tener la capacidad como un partido en ciernes, de desarrollar todo lo que significa una candidatura y una campaña al Gobierno del Estado de Jalisco. Pues Movimiento Ciudadano y este equipo, y todos los que desarrollamos ese trabajo desde el 2012, hizo que la votación que obtenía históricamente el partido Convergencia en Jalisco de apenas decenas de miles de votos, se transformara, en un proceso de participación, en más de un millón 300 mil votos, y que nos permitiera a algunos integrantes del movimiento, como mi compañero Ramón Guerrero, los compañeros que ganaron los municipios de Autlán, Techaluta, por supuesto, el equipo en Tlajomulco, siguiéramos demostrando que la congruencia, la capacidad de organización, pero sobre todo la conformación de los equipos de mujeres y de hombres que quieren cambiar las cosas en la política, puede y ha hecho de Movimiento Ciudadano lo que hoy somos. Así es que, por supuesto que les tomamos la palabra de la reflexión que debemos de tener cada uno de los que integramos este movimiento, de que no necesitamos de hacer fórmulas sencillas para hacer lo que siempre hemos hecho. Que la reflexión matemática de la suma de logos de partidos nunca ha sido una fórmula que se apegue a nuestros principios de salir a dar la cara, de representar a los ciudadanos como le gusta decir a Enrique, de ponerse el cuchillo en la boca o como me gusta decir a mí, de agarrar el toro por los cuernos, Así es que hoy están las circunstancias para tomar nuevamente el toro por los cuernos, pero tenemos todavía mucho más elementos, además de los que ya dijeron Clemente y Ricardo para salir a dar la cara por las y los ciudadanos de nuestros municipios y del estado de Jalisco. Por qué hemos conformado un gran equipo de hombres, de mujeres, de jóvenes, de hoy responsables en posiciones de gobierno en los ayuntamientos, del gobierno del Estado, de





las legislaturas local y federal, del Senado de la República, porque, cómo no, con todo eso nos vamos a animar a nuevamente salir a dar la cara para defender a Movimiento Ciudadano, salir a dar la cara para defender nuestra historia y sobre todo, para contrastar con esos que sí piensan que la política se hace de una forma sencilla, fácil, que hoy se atreven a, desde el ejemplo del pésimo gobierno que se está haciendo en la Federación, querer contrastar con los buenos gobiernos que se hacen en nuestros municipios y en el estado de Jalisco. Me parece que esta es la batalla más fácil que tenemos por nuestra capacidad, por nuestra congruencia, por lo que podemos demostrar y porque nuestra esencia es esa, nuestra esencia es representar causas difíciles, las hemos representado como oposición, como gobierno, pero siempre lo hacemos sin perder la congruencia, el ánimo y esa hambre de hacer política de la buena. Así es que, por supuesto que Movimiento Ciudadano está listo para volver a enfrentar un proceso electoral solos y para ganar, refrendar gobiernos, seguir incrementando nuestra representación. Pero también Movimiento Ciudadano se ha significado históricamente por la congruencia, pero también la inteligencia y la capacidad de poner en frente los intereses colectivos de nuestro Estado. Así es que hacer una coalición que sea pensada en los ciudadanos del Estado de Jalisco, por supuesto que también será una causa que podamos encabezar, hacer una coalición que piensen los intereses de la burocracia de los partidos o que piense en la fórmula simplona de que la suma de escudos va a sumar porcentajes de votación y nos va a permitir ganar o que permita que estemos acompañados de partidos o personajes que le fallaron ya en el pasado a los jaliscienses y a los tapatíos, pues estoy totalmente de acuerdo con Clemente, con Ricardo, con lo que expuso Enrique desde hace varios años, que nuestra capacidad propia basada en la congruencia y en nuestros objetivos, y pensando y poniendo siempre al centro a los ciudadanos, es lo que ya nos ha traído hasta aquí y que nos va a seguir dando satisfacción y triunfos en el futuro, así es que les tomamos la palabra y por supuesto, estamos listos para enfrentar un proceso electoral solos o hacerlo de una forma en que pongamos al centro el interés de las y los jaliscienses. Desde esa lógica, la verdad es que nuevamente me da mucho gusto que hoy formalmente esté integrada nuestra dirigencia después del exitoso paso de quienes han estado al frente de Movimiento Ciudadano Jalisco, Hugo Luna, Memo Medrano, Israel, de todos los que de alguna u otra forma hemos sido participes de toda la historia de este movimiento. Y la verdad es ya teniendo un tiempo que no venía una asamblea de nuestro Movimiento Ciudadano, me permito ahora sí, no podía dejar hacer la reflexión, de hacer la Declaratoria de la Clausura de esta Décimo Tercera sesión ordinaria del Consejo Estatal de Movimiento







Ciudadano Jalisco. Enhorabuena por los trabajos que se han realizado, por lo que vamos a enfrentar juntos y porque a partir creo de esta reflexión colectiva estoy seguro de que vamos a tener un éxito rotundo en la elección y en el proceso de 2021. Siendo las dieciocho horas con cuarenta y seis minutos de este día diecisiete de noviembre de dos mil veinte se declara formalmente clausurado el trabajo de esta Décimo Tercera sesión ordinaria del Consejo Estatal de Movimiento Ciudadano Jalisco. Felicidades a todos". ------Leída que fue, se levanta la presente acta en términos de los artículos 34 numeral 3 y 35 numeral 5 del Reglamento del Consejo Nacional y los Consejos Ciudadanos Estatales de Movimiento Ciudadano. Una vez confirmada, firman al calce el Presidente y Secretaria Técnica del Consejo Estatal. -----

Miguel Ernesto Negrete de Alba

Presidente

Ruth Alejandra López Hernández Secretaria Técnica





EN MOVIMIENTO